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Вместо реальной борьбы с распространением наркотиков стражи порядка
переквалифицировались на… «позитивный PR»

      

На фоне трагических сводок с «полей местного наркофронта» последние общественные
новации и достижения Управления по контролю за оборотом наркотиков областного
УМВД смотрятся, как…

  

«мертвому припарка».
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И это, похоже, не «красное словцо» и не «фигура речи», а жесткая и жестокая
констатация происходящего в Омске

  

наркобеспредела.

  

  

Личные наблюдения нашей редакции по этой тематике таковы: «Омск – БЕС
наркотиков! И это – СТРАШНАЯ ПРАВДА
» 
https://bk55.ru/news/article/45710
, 
http://omsk-pravo.ru/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=1638%3A201
5-01-18-19-40-49&amp;catid=185%3Aastashkin&amp;Itemid=122
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, 
http://omsk.bezformata.com/listnews/grass-omsk-bes-narkotikov/29014384

  

Этот пассаж главного редактора Омского правового портала, опубликованный еще в
бытность и величие структуры УФСКН,

  

актуален и сегодня.

  

  

«Наркота» любит тишину

  

Каюсь, и мы на нашем сайте редко освещаем данную проблему. Но тому есть объяснение
субъективного плана.

  

Во-первых, среди близких друзей, знакомых, родственников нет наркозависимых (слава
Богу!).

  

Во-вторых, здоровая часть общества как-то сторонится участия в публичных дискуссиях,
обсуждениях на эту опасную тематику. Как-то обошло стороной – и ладно. Поэтому,
когда проблема обнаруживается в семье, к ее адекватному восприятию оказываются не
готовы. И обсуждать, уже получается, поздно. На повестке дня – уголовный процесс,
сложное лечение (в лучшем случае) или… похороны.
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В-третьих, создается такое впечатление, что, видимо, реальная прозрачность,
вовлеченность в тему большого числа активных и заинтересованных граждан не входит
в планы «официальных борцов с наркотиками».

  

И именно эта политика удачно

  

претворяется в жизнь».
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Это – цитата образца 2015-го года, но мало что изменилось в Омске к лучшему.

  

Скорее всего, ситуация… усугубилась! А вместо того, чтобы закрашивать кистями
надписи с электронными адресами, надо бы правоохранителям экстренно браться за
иные, более продвинутые, инструменты.

  

  

Нужно срочно блокировать наркосайты, причем не выборочно, а все сразу.
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Нужно создавать систему фиктивных страниц-дублеров, в автоматическом режиме
переадресовывать пользователей на иные ресурсы, с тем, например, чтобы оплаченные
за наркотики средства уходили не в карман наркобарыгам, а на подконтрольные
силовикам (государству-!) яндекс- или

  

киви-кошельки.

  

  

Если эти действия недоступны для понимания и уразумения подразделения «К» УМВД,
то нужно срочно менять... тамошних специалистов!

  

Оно и понятно – давать спорные (а, возможно, и фиктивные) заключения по гаджетам и
телефонам, якобы, «наркобаронов» и судить рядовых потребителей за «сбыт в особо
крупном» – это одно, а вот создать реальный и действенный кордон
Интернет-наркомафии – это совсем другое. Это – работа, это – профессионализм, это –
результат, это то, что можно увидеть, «потрогать» и оценить. И вот с этим
направлением, похоже, полный завал. Поэтому вместо интеллектуального прорыва и
заслона в браузере и на серверах имеем наркополицию,… тупо закрашивающую надписи
на стенах домов.
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Так, получается?!

  

  

Тему можно продолжить. И углубить.

  

Осужденные по «левым» заключениям ЭКЦ граждане и их родственники предполагают,
что большая часть сайтов по продаже наркотиков контролируется и
администрируется… сотрудниками полиции!

  

Только этим можно объяснить ту нерасторопность блокировки подозрительных и
незаконных Интернет-ресурсов, с одной стороны, и ту оперативность, с которой
покупатели «дури» и наемные работники-закладчики «вычисляются» силовиками и
превращаются в задержанных-подозреваемых-осужденных.

  

При этом, похоже, для уголовного дела и реального срока оказывается достаточно и
визуального сходства с теми, кто был заподозрен

  

в преступных намерениях.

  

 7 / 10



Омские полицейские терпят фиаско в борьбе с… наркомафией?!

Автор: Administrator
17.10.2018 22:40

  (См. «Дело Николая Лукина» или… АНТОЛОГИЯ «омской наркомафии»! http://omsk-pravo.ru/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=2752:l-r-l-r&amp;catid=185:astashkin ,Судья Катанаев изгнал СМИ из судебного процесса!http://omsk-pravo.ru/index.php?option=com_content&amp;view=article&amp;id=2749:2018-06-21-20-18-56&amp;catid=185:astashkin)  

  Самое главное, что локальная «лакокрасочная» победа наркополиции и общественниковв отдельно взятом микрорайоне Омска никак не влияет на общую ситуацию вмегаполисе.  И не может повлиять в принципе. Новость, распиаренную в местных СМИ, можнорассматривать исключительно, как намерение создать инфоповод для позитивногоосвещения и миджа. Не иначе. Потому как, например, тревожные обращения омичей внашу редакцию сводятся к иному содержанию: мы сообщаем полиции о торговценаркотиков, который затерроризировал(а)(и) дом (улицу, поселок, квартал и т.д.), а его(их, её) никто не задерживает.  Оно и понятно. Какой дурак будет резать курицу, несущую  золотые яйца?!  

  То, что наркомафия «ушла в цифру», оперирует новейшим достижениямиИнтернет-технологий, манипулирует психологией подростков и зависимых граждан – нидля кого не секрет. Наоборот, об этом открыто  говорят и пишут.  

  Что этой «нанонаркомафии» противопоставляют омские полицейские?!  Такое ощущение, что кисточки и краску, благодарственные письма, да бравые отчеты вкилограммо/штуках изъятого и осужденного?! Так это не подход.  Это – тупик!  
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  Между тем, интуитивно и фрагментарно, скорее всего, по наитию начался дрейф сменыидеологических приоритетов и настроений.  Нужно делать ставку на общественность. Без массовой поддержки снизу бороться снаркотой и ее мафиозной сетью бесполезно. Печальная судьба УФСКН,превратившейся за короткий промежуток своего существования в «вещь в себе»,показательный пример «отрыва  от земли и от народа».  

  Но, рискну предположить, что не на ту часть граждански активного населения делаетсясейчас ставка.  Надо бы «подтягивать», располагать к себе и стимулировать не тех, кто сидит на окладеказны и по должности участвует в пиар-акции, а тех, кто из «старой гвардии», у когоеще остался «порох в пороховницах», а главное есть убеждения и принципы, кто готовбороться со злом на общественных началах, за идею и во благо своих близких.  Я почему-то уверен, что еще достаточно граждан, которые понимают умом и сердцем,что «жить в обществе и быть свободным от него нельзя». И это не догмымарксизма-ленинизма, а всего лишь здравый смысл и  железная логика.  

  Вот на таких должны делать ставку стражи порядка.  И, как показывает мой личный опыт, только такие готовы «сдать» с потрохаминаркосбытчиков, наркокурьеров, наркопотребителей и наркобаронов. Но для этогополиция должна поднять свой упавший авторитет, доказать на практике, чтополученная ею «оперативная» информация не обернется против граждан, не канет вЛету и не будет использована силовиками в своих…  корыстных целях.  

  К сожалению, эти опасения, основанные, как правило, на жизненных реалиях и опыте,не позволяют обывателю доверять наркополиции.  Потому что по большей части в СМИ мелькают иные наркобудни  нашего города.  

  Что касается наркограффити, то с ними, рискну предположить,  бороться бесполезно.  
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  Можно закрашивать надписи за счет бюджета, можно подтягивать по«административке» собственников зданий и сооружений, можно писать  хвалебные репортажи.  

  Но пока в Омске процветают огромный наркоспрос и ассортиментальноенаркопредложение ликвидировать даже такое явление, как граффити, невозможно.  Ведь нельзя успешно бороться с последствиями, не устранив первопричины. По-моему,это правило.  Или даже аксиома.  Виктор Омский,  специально для СМИ «ИА Александра Грасса»
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